



S.E. el Presidente de la República, Gabriel Boric Font, realiza tradicional esquinzo en el Palacio de La Moneda

Santiago, 18 de septiembre de 2023

Muy buenas tardes a todos y a todas, a quienes nos acompañan, pero, sobre todo, al pueblo de Chile que hoy celebra un año más de nuestra independencia, de nuestra libertad.

Es muy bonita esta reunión, yo creo que a todos se nos pega un espíritu dieciochero que, espero, se mantenga por harto rato porque nos encontramos en unidad todos los chilenos y chilenas, todos quienes habitan nuestra patria y las actividades protocolares tienen un sentido que es profundo que es demostrar la unidad de la nación, que, más allá de las diferencias contingentes, hay una trenza que nos une, que nos hermana y que nos invita a ser solidarios con el otro, a empatizar con el dolor del otro y a poder compartir, también, su felicidad.

Y hoy yo creo que en nuestro país hay muchos motivos para estar contentos, también hay motivos para estar preocupados, para estar tristes, pero hoy queremos celebrar en conjunto con todos los chilenos y chilenas. Y, por eso, desde La Moneda, les envío un gran abrazo a todas las instituciones que nos acompañan, las Fuerzas Armadas, Carabineros, la PDI, a todos nuestros colaboradores, todos los trabajadores públicos, a todos los cultos religiosos, a todas las instituciones autónomas del Estado, a todos los fonderos que están trabajando, a los folcloristas que mantienen vivas las tradiciones de nuestra patria en estos momentos tan importantes, a todos los que están festejando y, de verdad, decirles que estoy orgulloso de Chile, estoy orgulloso de nuestra patria.

Vamos a ir pronto, en los próximos días, a la asamblea de las Naciones Unidas a demostrar ese orgullo patrio que nos inunda y a



decirle al mundo que aquí estamos parados, contentos, orgullosos con nuestros 213 años de libertad, independencia y valorando, por cierto, nuestra democracia y nuestra patria.

Así que, por todos esos motivos, por el trabajo de los chilenos y chilenas es que hoy los invito a brindar por Chile y su historia.

¡Salud!

Santiago, 18 de septiembre de 2023
RFF